

基山町長の松田一也です。

町民の皆様におかれましては、昨年春から続く新型コロナウイルス感染症への対応に、多大なご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、佐賀県では、お盆明け以降、連日数多くの新規陽性者が報告され、入院患者が増加し、医療提供体制の厳しさが増していることから、8月27日～9月12日まで「まん延防止重点措置（旧唐津市限定）」が適用されました。

基山町におきましては、早期に高齢者の9割を超える方々にコロナワクチンを接種していただきましたおかげで、高齢者を中心に感染が抑えられておりましたが、7月下旬以降、小中学生、保育園児等をはじめ、若年層の方に多数の新規陽性者が報告されてきており、大変厳しい状況が続いており、8月中の新規陽性者数は、64名となっております。この厳しい第5波を乗り切り、町民の皆様の安心な日常生活を取り戻していくためには、次のような取り組みを推進致しておりますので、町民の皆様方の更なるご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

まず、はじめに、体育館などの公共施設についてであります。利用を基山町民の方に限定致しておりますとともに、体育館のトレーニング室、多世代交流センター憩の家のカラオケ室など利用を停止した施設もございます。皆様にはご不便をおかけし、大変申し訳ありませんが、何卒ご理解をいただきますようお願いいたします。

続いて、町民の皆様の不要不急の行動の自粛、ステイホームについてのお願いであります。感染力が強いデルタ株が猛威を振るっておりますので、引き続き、マスクの着用、手指消毒、三密を避けるといった基本的な感染対策を行っていただくとともに、できる範囲で外出を自粛していただきますようお願いいたします。特に、混雑した場所等への外出や飲食は強く自粛をお願いいたします。

更に、コロナワクチン接種についても、自身の感染予防の対策として、また、身近な方への感染拡大防止の観点からも、重要で効果的な対策となると考えられますので、未接種の方に置かれましては、ワクチンの有用性をご高察頂き、早め早めの接種の予約及び接種をお願いいたします。

令和3年9月1日

基山町長 松田一也